
Gemeinderat Reckendorf R-GR/05/2024 
 

 
Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates Reckendorf am 

08.05.2024 
 

 
Sitzungsort: Sitzungssaal des Rathauses Reckendorf, Reckendorf 
 

Tagesordnung 

 

Öffentlicher Teil 
 
 1.  Kurzbericht des Bürgermeisters 
  
 1.1.  Kurzbericht - Baunach Allianz 
  
 1.2.  Kurzbericht - Bauhofkooperation - VG Bauhof 
  
 1.3.  Kurzbericht - Verzögerung Bauaufnahme Hauptstraße 
  
 1.4.  Kurzbericht - Soziale Woche der Bosch-Lehrlinge 
  
 1.5.  Kurzbericht - Sanierung Archivbücher 
  
 2.  Gewährung eines Kulturförderzuschusses an den Gesangverein Sängerlust 2024 
  
 3.  Freiwillige Feuerwehr Reckendorf, Zuschussantrag für aktive Jugendarbeit für den Zeitraum 01.01.2024 

bis 31.12.2024 
  
 4.  Sonstiges - Anfragen gemäß § 31 GeschO 
  
 4.1.  Sonstiges - Hartplatz 
  
 4.2.  Sonstiges - AWO Kinderhort 
  
 4.3.  Sonstiges - Skateranlage 
  
 4.4.  Sonstiges - Rattelsdorfer Weg 
  
 4.5.  Sonstiges - Geracher Straße 
  
 4.6.  Sonstiges - Planungen Radweg 
  
 4.7.  Sonstiges - Stollbinger Anwesen 
  
 4.8.  Sonstiges - Prozession am 09.05.2024 
  

 
 
Um 18:00 Uhr eröffnete Erster Bürgermeister Manfred Deinlein die Sitzung des des Gemeinderates Reckendorf. 
Zu der Sitzung wurde form- und fristgerecht mit Schreiben vom 02.05.2024 geladen. Mit der Sitzungsladung und 
der Tagesordnung bestand Einverständnis. Gegen die Niederschrift der Gemeinderatssitzung vom 17.04.2024 
wurden keine Einwendungen erhoben. Diese gilt somit als genehmigt und anerkannt. 
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Öffentlicher Teil 
 

 1. Kurzbericht des Bürgermeisters 

  

Der Vorsitzende berichtete über folgende Themen: 
 
 

 1.1. Kurzbericht - Baunach Allianz 

  

Das Evaluierungsseminar hierfür fand am 26./27.04.2024 statt. 
 
 

 1.2. Kurzbericht - Bauhofkooperation - VG Bauhof 

  

Die Verträge für den VG-Bauhof wurden am 08.05.2024 unterzeichnet. 
 
 

 1.3. Kurzbericht - Verzögerung Bauaufnahme Hauptstraße 

  

Obwohl das LRA BA zwischenzeitlich die Umleitungsplanung genehmigt hat, hat Agilis heute mitgeteilt, dass der 
Beginn der Baumaßnahme an der Hauptstraße sich auf unbestimmte Zeit verzögere.  
Die Firma wird auf die Reglung des § 6 VII VOB/B verwiesen (Vertragsaufhebung nach 3-monatiger 
Unterbrechung). 
 
 

 1.4. Kurzbericht - Soziale Woche der Bosch-Lehrlinge 

  

Im Rahmen der sozialen Woche haben sechs Lehrlinge der Fa. Bosch Bamberg geholfen unsere Spielplätze zu 
ertüchtigen. 
 
 

 1.5. Kurzbericht - Sanierung Archivbücher 

  

Reckendorf hat historisch wertvolle Gemeindebücher, weil sie vollständig seit 1821 erhalten sind. Leider waren sie 
bei Übernahme des Archivs durch den Archivpflegeverein 2021 in einem teilweise desolaten Zustand. Derzeit 
werden sie saniert. Die ersten sechs der acht zu sanierenden Bände sind wieder da. Die Kosten der Sanierung in 
Höhe von 25.000 € werden gefördert in Höhe von 15.000 € durch die Koordinierungsstelle des Bundes zur 
Erhaltung des schriftlichen Kulturgutes. 
 
 

 2. Gewährung eines Kulturförderzuschusses an den Gesangverein Sängerlust 2024 

  

Die Mitglieder des Gemeinderates erhielten folgenden Sachverhalt mit der Sitzungsladung: 
 
Mit Schreiben vom 18.03.2024 beantragt der Gesangverein Sängerlust die Gewährung einer Förderung für die 
Chorarbeit 2024. 
 
Entstandene Kosten 2023: 4.325,46 € 
 
Dem Gesangverein Sängerlust wurden in den letzten Jahren eine Förderung in Höhe von 300,00 € gewährt. Es 
wird daher vorgeschlagen, dem Gesangverein Sängerlust auch für das Jahr 2024 einen Zuschuss in Höhe von 
300,00 € zu gewähren. 
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Beschluss: 13 : 0 
 
Der Gesangverein Sängerlust erhält für das Jahr 2024 einen Kulturförderzuschuss in Höhe von 300,00 €. 
 
 

 3. Freiwillige Feuerwehr Reckendorf, Zuschussantrag für aktive Jugendarbeit für den Zeitraum 
01.01.2024 bis 31.12.2024 

  

Die Mitglieder des Gemeinderates erhielten folgenden Sachverhalt mit der Sitzungsladung: 
 
Die Freiwillige Feuerwehr Reckendorf beantragt mit Schreiben vom 30.03.2024 einen Zuschuss für die aktive 
Jugendarbeit für das Jahr 2024. Die Jugendgruppe besteht derzeit aus 11 Jugendlichen im Alter von 12 bis 18 
Jahren. Um neben der Ausbildung ein soziales Miteinander zu pflegen werden verschiedene Ausflüge 
durchgeführt. 
 
Ab 2015 wurden die Zuwendungen in Höhe von 400,00 € beschlossen. 
 
 
Beschluss: 13 : 0 
 
Der Freiwilligen Feuerwehr Reckendorf wird zur Unterstützung der Jugendarbeit für das Jahr 2024 ein 
Zuschuss in Höhe von 400,00 € gewährt. Die Kasse wird angewiesen, den Betrag auf das Konto der FFW 
Reckendorf zu überweisen. 
 
 
 

 4. Sonstiges - Anfragen gemäß § 31 GeschO 

  

Aus der Mitte des Gemeinderates wurden folgende Anfragen gestellt bzw. Informationen gegeben: 
 
 

 4.1. Sonstiges - Hartplatz 

  

Gemeinderatsmitglied Jürgen Baum erkundigte sich, ob der Hartplatz schon eröffnet sei und ob das Schloss schon 
installiert ist. 
 
Der Vorsitzende teilte mit, dass der Hartplatz schon bespielbar ist und auch das Schloss funktioniert. Es gab hierfür 
noch keine Veröffentlichung, zwischenzeitlich Vandalismus am Hartplatz festgestellt wurde. Bezüglich der 
Öffnungszeiten (13:00 Uhr – 20:00 Uhr) und Verhaltensregel werden noch Schilder am Hartplatz angebracht. 
 
 

 4.2. Sonstiges - AWO Kinderhort 

  

Gemeinderatsmitglied Matthias Demling erklärte, dass er eine Mail vom Elternbeirat des AWO Kinderhortes 
erhalten habe, in der die Nachfrage nach dem weiteren Vorgehen bzw. Planungen ab dem Jahr 2025 gestellt 
wurde. 
 
Der Vorsitzende verwies auf den nichtöffentlichen Teil. 
 
 

 4.3. Sonstiges - Skateranlage 

  

Gemeinderatsmitglied Clarissa Schmitt erkundigte sich nach dem Sachstand zur Skateranlage. 
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Der Vorsitzende teilte mit, dass es hierfür keinen neuen Sachstand gibt. Die Gemeinde Gerach möchte hier erst 
einmal wissen, welche Kosten hierfür auf die Gemeinde zukommen. 
 
 

 4.4. Sonstiges - Rattelsdorfer Weg 

  

Gemeinderatsmitglied Markus Sippel fragte nach dem Sachstand des Rattelsdorfer Weg. 
 
Der Vorsitzende teilte mit, dass die Techniker der Verwaltungsgemeinschaft Baunach die Arbeiten zeitnah 
veranlassen werden. Die Arbeiten sollen auch in diesem Jahr ausgeführt werden. 
 
 

 4.5. Sonstiges - Geracher Straße 

  

Zweiter Bürgermeister Jürgen Baum fragte nach dem Sachstand des Geracher Straße. 
 
Der Vorsitzende teilte auch diesbezüglich mit, dass die Techniker der Verwaltungsgemeinschaft Baunach die 
Arbeiten zeitnah veranlassen werden. Auch diese Arbeiten sollen in diesem Jahr ausgeführt werden. 
 
 
 

 4.6. Sonstiges - Planungen Radweg 

  

Gemeinderatsmitglied Ludwig Blum erkundigte sich, ob die Gemeinde Gerach sich selbst um die Ausschreibungen 
zum Radweg entlang der BA 52 kümmert. 
 
Der Vorsitzende teilte mit, dass derzeit die Ausschreibung für ein Ingenieurbüro läuft, diese werden dann die 
weiteren Arbeiten erledigen. 
 
 

 4.7. Sonstiges - Stollbinger Anwesen 

  

Gemeinderatsmitglied Clarissa Schmitt stellte die Nachfrage, ob der Vorsitzende mit den Interessenten für das 
Stollbinger Anwesen in Kontakt steht. 
 
Der Vorsitzende teilte mit, dass er aktuell nicht mit den Interessenten in Kontakt ist, er sie aber über den aktuellen 
Verfahrensstand unterrichtet. 
 
 

 4.8. Sonstiges - Prozession am 09.05.2024 

  

Der Vorsitzende teilte mit, dass für die Prozession am 09.05.2024 noch Himmelsträger benötigt werden und bittet 
hier um zahlreiches Erscheinen des Gemeinderates. 
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. Der Vorsitzende beendete den öffentlichen Teil der Sitzung um 18:25 Uhr. 
Ein nichtöffentlicher Teil schloss sich an.  
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Der Vorsitzende: 
 
 
 
Deinlein 
Erster Bürgermeister 

 
 
 
 
 


